
第 6１回番組審議会議事録 

 

◆開催日時   2012年 12月 18日（火） 12：00～13：30 

◆開催場所   キャッチネットワーク 特別応接室 

◆ 出席者  

＜委員＞  

碧南市： 鈴木誠委員、石川陽子副委員長  刈谷市：二宮由美子委員 

安城市： 石川厚子委員、田中克浩委員   知立市：古味真里委員 

高浜市： 後藤泰正委員長、     

欠席  小島英敬委員（刈谷）、村田篤史委員（知立） 、成田淳子委員（高浜） 

＜エフエムキャッチ＞ 

取締役社長川瀬隆介、専務取締役森雅博、取締役倉地陽一 

営業Ｇﾘｰﾀﾞｰ村瀬進治、営業 G堀安孝、編成制作Ｇﾘｰﾀﾞｰ勅使河原正直 

 

＜議事内容＞ 

１． 近況報告 

（1）川瀬社長より 

  ①KHF報告 

  ②Pitch FM 開局 10周年 

（2）事務局より 

  ①開局 10周年企画説明 

  ②インターネットラジオについて 

  ②１０月〜１２月 活動報告及び計画 

 

 土曜のバラエティ番組「ココはな〜ココだけの話〜」と 

JAZZ 専門番組「Jammin’Style Lounge」についての意見交換事務局から番組の概要を説

明した後、先週放送分の抜粋版を委員の皆さんに聴取していただき、以下のような意見と

感想を頂きました。 

     

2． 番組内容について 

Saturday Brunchについて 

・ 真渓ハナさんのハンドリングが素晴らしい。 

・ 感動や喜びがあって楽しい。 

・ プロフェッショナルな進行、能力の高さが伺える。 

・ 冒頭で説明を多くして欲しい。ロケットはわかりにくかった。 

・ ジングルが印象的。 

・ 楽しそうな雰囲気がイメージできる。 

・ ココの部分ですよね？というところでテレビが見たくなる。 

・ 上手く誘導できているのでは無いか？ 



・ 耳触りの良い声！早口なのにきちんと聞こえる。 

・ 一般出演者の知識がマニアック 

 

Jammin’Style Loungeについて 

・ 鈴木さんがたまに、噛む。 

・ カッコ良い番組。 

・ 鈴木さんの声が番組の特徴になっているため、おしゃべりを増やして欲しい。 

・ 魅力ある。JAZZとは関係のない話など何気なく入れる手法は聞いていて良い。 

・ ジェットストリームの雰囲気が良い。 

・ ながらで聞くのには、ちょうど良い。 

・ 酒のつまみのようなトークの心地が良い。 

 

３．そのほかの番組、または全体についての意見交換 

・ 心地よい番組を増やして欲しい。 

・ Pitchながら族が増えると良い 

 

４．   次回日程  平成２５年３月３日（日）16：00～17：00 

             意見交換番組は「Pitch Dramatic Radio」 

                        「Pitch DOUBLE DECKER」 

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、

より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。 

以上 


